



私たちは持続可能な開発目標 (SDGs) を支援しています

触れたときの温かさ、優しい肌触り、世界に二つとない美しい木目。天然木の良さを活かした「他にはない特別な製品」を製作いたします。



昭和木工有限会社











私たち「昭和木工侑」は、昨年創業 70 周年を迎えました。創業以来、木工業として活動してきましたが、主な製品は、茶箪笥から建具、そして造付家具へと変化してきました。多様化する消費者のニーズに合わせて、これからはオリジナル小物ももう一つの柱として木工品の良さをアピールするとともに、「サイズ」「デザイン」「素材」の全てにおいて「他にはない特別な製品」を製作いたします。









SDGsの取り組み紹介

1. スノービーチ・プロジェクトのメンバーとして、魚沼大白川の間伐材、その中でも今まで殆ど破棄されてきたブナの樹皮を使って、ブナ林をイメージするオリジナル小物、ブナ鉛筆・ブナボールペン・ブナ額・ブナペンケース等を作り、ブナ林とそれを取り巻く自然環境をアピールしていきます。

2. 若者を積極的に雇用・育成し、今まで継承されてきた技術をまた次代に伝えることによって、伝統を守っていきます。

団体情報:【住所】〒954-0058 新潟県見附市葛巻 2-5-23 【電話番号】0258-62-4668 【ホームページ】 http://www.shouwamokkou.co.jp/index.html